



Ausschuss für Anregungen und Beschwerden

Fachbereich 01
Postfach 101140
51311 Leverkusen

Leverkusen, den 27.04.2016

Betrifft: Bürgerantrag auf Errichtung eines Kleinspielfeldes in Bürrig

Sehr geehrte Damen und Herren,
als langjähriger Bürriger und Vater zweier Kinder, ist mir aufgefallen, dass es in Leverkusen-Bürrig kaum Spielmöglichkeiten für Kinder und Jugendliche gibt.

Es gibt den kleinen Spielplatz Markusweg/Erzbergerstraße, mit sehr wenigen Spielgeräten, und den Spielplatz am Bendenweg, der mittlerweile soweit zurückgebaut ist, dass es kaum Spielmöglichkeiten gibt.

Der Schulhof an der GGS Steinfeld kann in den kommenden zwei Jahren bedingt durch den neu zu errichtenden Anbau nur eingeschränkt genutzt werden.

Für ältere Kinder/Jugendliche gibt es keinerlei Möglichkeiten sich auszutoben!!!

Da ich viel mit dem Fahrrad im Leverkusen Stadtgebiet unterwegs bin, fällt mir auf, dass diese Situation in vielen Stadtteilen ganz anders ist.

So gibt es in vielen Stadtteilen einen Bolzplatz (Kleinspielfeld), und eine Fläche zum Basketball spielen.

Um auch den älteren Kindern/Jugendlichen in Bürrig die Möglichkeit zu geben ihre Freizeit sinnvoll zu verbringen, beantrage ich die Errichtung eines Bolzplatzes (Kleinspielfeld) incl. einer Fläche zum Basketball spielen.

Als mögliche Standorte würde mir spontan eine Fläche im Bereich des Sportplatzes von Roland Bürrig einfallen.

Durch die direkte Nähe zur großen Turnhalle, in der auch Schulsport abgehalten wird, kann diese Spielfläche auch im Rahmen des Schulsports genutzt werden.

Alternativ würde mir die Fläche im Bereich des Bendenweges einfallen.

Mit freundlichen Grüßen